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Bois d'oeuvre-Droit à l'exportation

Mes collègues ont dû prendre connaissance aujourd'hui de
l'article dans lequel le Globe and Mail fait état de l'étude
effectuée par le Syndicat international des travailleurs du bois
d'Amérique, qui porte sur les conséquences du nouveau droit
sur l'industrie. Le syndicat estime que cette taxe fédérale aura
peu de répercussions sur le secteur canadien du bois d'oeuvre.
L'article cite les propos suivants, tenus par M. Douglas Smy-
the, porte-parole du syndicat international:

Compte tenu de l'efficacité très élevée des scieries canadiennes, notamment
celles de l'intérieur de la Colombie-Britannique, l'industrie canadienne devrait
demeurer compétitive sur le marché américain, malgré le nouveau droit à
l'exportation ...

Le secteur du bois d'oeuvre ne connaîtra donc pas de ralen-
tissement marqué. En fait, le syndicat estime que s'il y a des
pertes d'emplois-comme chacun s'y attend un peu-il s'agira
d'environ un millier de postes au cours d'une certaine période,
et la nlunart des licenciements franneront les usines oui ne se

peut maintenant utiliser cet argent pour le reboisement qui s'impose, la sylvicul-
ture et d'autres projets de travaux publics qui favoriseront l'importante industrie
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